

Paolo Benanti: “La tecnología debe mejorar la dignidad humana de todas las personas del mundo»

FOTOGRAFÍA: [RICARDO DOMINGO](#)

Paolo Benanti, consultor del Papa Francisco en temas de inteligencia artificial y ética tecnológica, visitó el Espacio Fundación Telefónica y mantuvo una amplia e interesante conversación en el marco de un nuevo número de la revista TELOS con Luis Prendes, director general de la Fundación Telefónica con motivo de la publicación de su libro [La era digital](#) (Ediciones Encuentro, 2024), un apasionante viaje a través de la realidad virtual, la necesidad de una comunicación veraz, las *fake news*, la robótica, el transhumanismo y el nuevo concepto de ser humano.

Vídeo

CHARLA

Paolo Benanti: 'La tecnología debe estar al servicio de la humanidad'



Benanti, investigador que centra sus investigaciones en la neurociencia, la ética, la bioética y la ética de las tecnologías de inteligencia artificial y posthumana, incidió en la necesidad de que las tecnologías digitales y la Inteligencia Artificial pongan siempre al Humano en el centro ya que “Como sociedad, Tenemos el deber moral de conseguir que la tecnología se use como herramienta, no como arma, para construir un mundo más justo e inclusivo.”